



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
Pour diffusion immédiate

**La Fondation Agria remet une bourse au Collège d'Alma**

Saint-Hyacinthe, le 9 mai 2024 – La Fondation Agria est très heureuse d'avoir pu souligner l'excellence étudiante, la persévérance et la réussite des étudiants.es en agriculture en tant que partenaire du Collège d'Alma. Nous avons remis une bourse de 1000 \$ au Gala de remise de bourses qui se tenait le jeudi 18 avril 2024. Le gala fut diffusé en direct sur le Facebook du Collège d'Alma et en différé à NousTV Alma / Cogeco.

Nous tenons à féliciter notre lauréate de la bourse Excellence Agria, Marielle Munger, dans le programme Gestion et technologies d'entreprise agricole.

Pour le président de la Fondation Agria, M. Serge Lefebvre : « *Soutenir et promouvoir la formation agricole par l'attribution de bourses d'études est au cœur de la mission de notre Fondation et nous sommes particulièrement fiers de souligner l'excellence scolaire de notre boursière cette année. Félicitations au nom de notre conseil d'administration et bonne continuation.* »

Depuis sa création en 1996, la Fondation privilégie l'attribution de bourses d'études, l'appui aux maisons d'enseignement, ainsi qu'à des organismes et des institutions du milieu agricole et a distribué plus de 2 800 000 \$. La Fondation Agria a pour mission de soutenir et promouvoir la formation agricole et le perfectionnement par l'attribution de bourses d'études aux institutions qui offrent un programme d'études de différents niveaux en agriculture, en agroalimentaire et en médecine vétérinaire au Québec. Elle verse également des bourses pour la formation entrepreneuriale agricole et appuie financièrement des organismes qui soutiennent directement les agriculteurs et agricultrices.

Pour information :

Louise Perrault

450-888-1159

[info@fondationagria.ca](mailto:info@fondationagria.ca)

Photo : courtoisie du Collège d'Alma

Bourse Agria 1 000 \$

Lauréate : Marielle Munger

